

# INTERIOR



Realizar un itinerario geológico es algo así como un viaje al pasado, pero a un pasado muy lejano, millones de años atrás, cuando las tierras y los mares eran muy diferentes a los actuales, cuando nuestra especie aún no había aparecido.

Para realizar este tipo de viaje no es necesario recorrer grandes distancias, ni atravesar océanos. Simplemente basta con salir un poco de la ciudad y caminar a través de colinas y valles. Tampoco necesitamos equipaje, salvo nuestra imaginación

La Tierra está en constante transformación. Ante nuestros ojos se levantan y desaparecen cordilleras, se forman y desaparecen mares, aunque nosotros los humanos ni nos enteramos, por que nuestra fugaz vida no tiene nada que ver con el ritmo de las transformaciones del planeta.

# CIERRE

# CONTRAPORTADA

# PORTADA

POR LA COMARCA DE CARTAGENA  
**itinerariosgeológicos**

POR LA COMARCA DE CARTAGENA  
**itinerariosgeológicos**



M<sup>º</sup> Jesús Legaz Mellado  
Técnico Unidad de Cultura Científica

Unidad de Investigación y Transferencia Tecnológica  
Universidad Politécnica de Cartagena  
Pza. Cronista Isidoro Valverde, s/n 30202  
Telf. 968 33 89 91 - Fax: 968 32 64 22

